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«Наша страна занимает в рейтинге мирового банка Doing
Вusiness уже 28-е место. Это говорит о том, что усилия 
государства здесь дают положительный результат, растет 
количество инвестиций: в начале 2000-х были примерно 
миллиард долларов, потом - десятки, а сейчас прямых 
инвестиций - свыше 540 миллиардов»

КЛЮЧЕВЫЕ ТЕМЫ

Минстрой: более половины новостроек в 
России возводится с применением BIM-
технологий

Подписано постановление, делающее 30% 
ГОСТов и СНИПов рекомендательными

Москва остается лидером в национальном 
рейтинге состояния инвестклимата

ОСНОВНЫЕ СПИКЕРЫ

ИНТЕРФАКС
18.03.2020

Минстрой России ведет разработку 
суперсервиса в области цифрового 
строительства, который будет запущен для 
оказания услуг по градостроительной 
деятельности.

РИА НОВОСТИ
16.04.2020

Президент России Владимир Путин 
предложил увеличить аванс по контрактам 
в инфраструктурном строительстве с 30% 
до 50%.

РИА НОВОСТИ
26.05.2020

Марат Хуснуллин: разрабатываемые 
властями мероприятия по улучшению 
ситуации в строительной отрасли позволят 
сократить инвестиционный цикл проектов 
минимум на год

www.stroimprosto-msk.ru

ЗНАЧИМЫЕ ПУБЛИКАЦИИ
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СТРОИМ ПРОСТО

МОНИТОРИНГ СМИ ПО СИТУАЦИИ С АДМИНИСТРАТИВНЫМИ 
БАРЬЕРАМИ В СТРОИТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ МОСКВЫ И РОССИИ I полугодие 2020 Г.

«Строительный и девелоперский бизнес получит отсрочку 
платежей за изменение цели предоставления земельных 
участков и других аналогичных выплат в городской 
бюджет. Кроме того, перенесены на конец 2020 года сроки 
выкупных платежей для примерно 3,3 тыс. 
предпринимателей, которые ранее заключили договоры 
выкупа недвижимости, арендуемой у города»

«Мы запустили свой национальный рейтинг 
инвестиционного климата, уже пять лет его проводим в 
регионах. Если 5 лет назад по получению разрешения на 
строительство в разных регионах были показатели 3-1,5 тыс. 
дней, по подключению к электросетям - тоже 1,5 тыс. дней, 
то сегодня самые длинные сроки по всей стране - это 150-
200 дней»
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«Строительный и девелоперский бизнес получит отсрочку платежей за изменение цели предоставления 
земельных участков и других аналогичных выплат в городской бюджет. Кроме того, будут перенесены сроки 
выкупных платежей для примерно 3,3 тыс. предпринимателей, которые ранее заключили договоры выкупа 
недвижимости, арендуемой у города. Чтобы помочь им, выкупные платежи II квартала будут перенесены на 
конец 2020 года»

Сергей Собянин
Мэр Москвы

Полный текст материала: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/116663/

Интерфакс
15.04.2020

«Оптимизация административных процедур проведена на федеральном и региональном уровнях. Для 
успешной реализации московской программы реновации был оптимизирован порядок технологического 
присоединения к сетям, сокращен срок выдачи акта осмотра электроснабжения и с 10 до 3 дней уменьшился 
срок постановки на кадастровый учет земельных участков и регистрации прав на многоквартирные дома и 
помещения в них»

Сергей ЛЕВКИН
Руководитель департамента градостроительной политики Москвы

Полный текст материала: 
http://boi-mt.ru/wp-content/uploads/2020/03p/index.html

Московские торги 
12.03.2020

«Займы строительным организациям предлагается выдавать из компенсационных фондов 
саморегулируемых организаций. Национальное объединение строителей (НОСТРОЙ) представило проект 
подзаконного акта. Документ учитывает цели займов, уточняет требования к составу пакета документов, 
подтверждающих соответствие заемщика необходимым требованиям и осуществление возврата займа»

Сергей ЛЕВКИН
Руководитель департамента градостроительной политики Москвы

Полный текст материала: 
http://boi-mt.ru/wp-content/uploads/2020/03p/index.html

Московские торги 
12.03.2020

«Москомстройинвест совместно с Клубом инвесторов Москвы стали одними из инициаторов продления 
срока действия разрешений на строительство. Во взаимодействии с ведущими девелоперами столицы мы 
подготовили и направили в Правительство РФ соответствующие обоснования. Эта мера позволит уменьшить 
вероятность задержки строительства жилья из-за необходимости переоформления разрешений»

Полный текст материала: 
https://www.irn.ru/news/134293.html

Индикаторы рынков 
недвижимости
08.04.2020

Анастасия ПЯТОВА
Председатель Москомстройинвеста

«Зачастую у москвичей не хватает времени на то, чтобы посещать мероприятия, где обсуждаются значимые 
градостроительные проекты. Новый электронный формат таких обсуждений предоставляет возможность 
всем жителям принять участие и выразить свое мнение в удобное для них время»

Юлиана КНЯЖЕВСКАЯ
Председатель Москомархитектуры

Полный текст материала: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115921

Интерфакс
20.03.2020

https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/116663/
http://boi-mt.ru/wp-content/uploads/2020/03p/index.html
http://boi-mt.ru/wp-content/uploads/2020/03p/index.html
https://www.irn.ru/news/134293.html
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115921
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«Сегодня из 35 имущественных госуслуг, которые мы предоставляем, 23 уже оказываются в электронном 
виде. Еще 12 пока можно получить только на бумаге, но работа по цифровизации этих процессов уже 
ведется. Помимо этого, нам удалось существенно сократить сроки предоставления 70% госуслуг в 
имущественно-земельной сфере благодаря сотрудничеству с Федеральной налоговой службой и 
Росреестром»

Полный текст материала: 
https://riamo.ru/article/428193/zhiteli-moskvy-za-3-mesyatsa-poluchili-onlajn-bolee-90-gosuslug-

РИАМО
06.05.2020

Владимир ЕФИМОВ
Заместитель мэра Москвы по вопросам экономической политики 
и имущественно-земельных отношений

https://riamo.ru/article/428193/zhiteli-moskvy-za-3-mesyatsa-poluchili-onlajn-bolee-90-gosuslug-svyazannyh-s-imuschestvom.xl
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ ЗАЯВЛЕНИЯ ОРГАНОВ ВЛАСТИ РОССИИ И СУБЪЕКТОВ ФЕДЕРАЦИИ 

Марат ХУСНУЛЛИН
Заместитель председателя правительства РФ

«По уровню оказания услуг в области градостроительства мы вышли на первые позиции в мире. В Москве все 
основные строительные услуги представляются в электронном виде – это первый шаг, к этому мы шли 
последние несколько лет. Второй шаг – в конце прошлого года было принято решение, что, начиная с 2021 г., 
мы поэтапно перейдем на проектирование по BIM-технологиям»

Полный текст материала: 
http://fbss.ru/marat-husnullin-bim-tehnologii-pri-proektirovanii-gorodskih-obektov-budut-poetapno-

Office News
21.01.2020

Владимир ПУТИН
Президент РФ

«Наша страна занимает в рейтинге мирового банка Doing Вusiness уже 28-е место. Это говорит о том, что усилия 
государства здесь дают положительный результат, растет количество инвестиций: в начале 2000-х были 
примерно миллиард долларов, потом - десятки, а сейчас прямых инвестиций - свыше 540 миллиардов»

Полный текст материала: 
https://rg.ru/2020/03/12/putin-otmetil-peremeny-v-rossijskom-biznese.html?utm_

Российская газета
12.03.2020

Владимир ПУТИН
Президент РФ

«Прошу проработать вопрос увеличения авансов по контрактам в инфраструктурном строительстве. Сейчас 
авансируется 30% по контракту, предлагаю увеличить эту долю до 50%. За счет этого предоставить 
строительным и другим компаниям дополнительные оборотные средства, что позволит им ритмично работать, 
выполнять обязательства перед поставщиками в других отраслях и, главное, сохранить рабочие места, зарплаты 
своих сотрудников, привлечь новых специалистов»

Полный текст материала: 
https://realty.ria.ru/20200416/1570148190.html

РИА Новости
16.04.2020

Марат ХУСНУЛЛИН
Заместитель председателя правительства РФ

«Разрабатываемые властями мероприятия по улучшению ситуации в строительной отрасли позволят сократить 
инвестиционный цикл проектов минимум на год.Отработано порядка 173 мероприятий, которые 
предполагается включить в нацплан по улучшению экономики, плюс еще порядка 30 мероприятий из других 
отраслей, пересекающихся со стройкой»

Полный текст материала: 
https://realty.ria.ru/20200526/1572014635.html

РИА Новости
26.05.2020

Дмитрий ВОЛКОВ
Заместитель министра строительства и ЖКХ РФ

«Больше половины жилья в России строится по BIM. В России около 5 тысяч застройщиков в области жилищного 
строительства, мне известны менее десятка компаний, про которые я могу более или менее уверенно говорить, 
что они всерьез, профессионально, с погружением в бизнес-процесс используют информационное 
моделирование. Но это в штуках, но в объеме это существенно больше, потому что это самые крупные 
девелоперы в стране»

Полный текст материала: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115339/

Интерфакс
28.02.2020

http://fbss.ru/marat-husnullin-bim-tehnologii-pri-proektirovanii-gorodskih-obektov-budut-poetapno-vnedryat-v-moskve-s-2021-g/
https://rg.ru/2020/03/12/putin-otmetil-peremeny-v-rossijskom-biznese.html?utm_
https://realty.ria.ru/20200416/1570148190.html
https://realty.ria.ru/20200526/1572014635.html
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115339/
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ ЗАЯВЛЕНИЯ ОРГАНОВ ВЛАСТИ РОССИИ И СУБЪЕКТОВ ФЕДЕРАЦИИ 

Дмитрий ВОЛКОВ
Заместитель министра строительства и ЖКХ РФ

«Внедрение информационного моделирования в строительство входит в число приоритетных задач нацпроекта 
«Жилье и городская среда», который проводится в рамках поручения президента РФ. По экспертным оценкам, 
новые технологии позволят сэкономить в строительстве до 30%. При этому применение технологий 
информационного моделирования повысит качество проектных решений, что позволит создать более 
комфортную городскую среду и жилье»

Полный текст материала: 
https://mperspektiva.ru/topics/minstroy-rossii-provel-soveshchanie-po-tsifrovym-tekhnologiyam-

Московская перспектива
04.03.2020

Александр КОЗЛОВ
Заместитель министра строительства и ЖКХ РФ

«Сформированное правительство РФ делает большой фокус на использование цифровых технологий, в том 
числе в строительстве. Мы продолжим работу по оптимизации количества и сроков прохождения 
административных процедур в рамках нацпроекта. Эта работа будет синхронизирована с разработкой 
суперсервиса цифрового строительства, который будет представлен на портале госуслуг»

Полный текст материала: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115876/

Интерфакс
18.03.2020

https://mperspektiva.ru/topics/minstroy-rossii-provel-soveshchanie-po-tsifrovym-tekhnologiyam-na-ploshchadke-zhk-serebryanyy-fontan/
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115876/
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МНЕНИЯ И КОММЕНТАРИИ ВЕДУЩИХ НЕЗАВИСИМЫХ ЭКСПЕРТОВ

Михаил ПОСОХИН
Президент НОПРИЗ

«Многое в энергосбережении зданий зависит от проектировщиков и архитекторов, от скорости внедрения BIM-
технологий, так как именно они позволяют сегодня просчитать сценарии на всех этапах жизненного цикла 
объектов»

Полный текст материала: 
http://noprizszfo.ru/news/view/2317/

Информационный портал 
НОПРИЗ | 11.03.2020

Елена СПИРИДОНОВА
Директор Кадастровой палаты по Москве

«Электронные услуги – неотъемлемая часть современной жизни. Дистанционные способы взаимодействия с 
госучреждениями позволяют снизить временные и финансовые издержки, связанные с личным обращением в 
органы государственной власти. Обратиться за услугой можно в любое время, независимо от времени суток, 
праздничных и выходных дней»

Полный текст материала: 
https://finance.rambler.ru/realty/43920566-kadastrovaya-palata-po-moskve-rasskazyvaet-ob-uslugah-

Рамблер
27.03.2020

Антон ГЛУШКОВ
Президент Ассоциации «Национальное объединение строителей»

«Подписано распоряжение о создании Ситуационного центра по поддержке строительной отрасли. В рамках 
этой работы мы вместе с представителями саморегулируемых организаций организовали сбор и анализ 
информации о проблемах, которые могут возникать у строительных предприятий в регионах. Также проводится 
сбор предложений о мерах по оперативной и адресной поддержки застройщиков и подрядных строительных 
компаний. Работа организована дистанционно, используя современные способы связи и обмена информацией»

Полный текст материала: 
http://nostroy.ru/nostroy/situation_center/

НОСТРОЙ
14.04.2020

Владимир КОШЕЛЕВ
Председатель комитета по строительству «Деловая Россия»

«Необходимо пересмотреть систему взаимодействия между органами власти, ресурсоснабжающими
организациями и застройщиками. Кстати, в этом плане может помочь цифровая площадка взаимодействия, в 
рамках которой все участники строительства будут объединены в единой информационной среде, что позволит 
ускорить сроки строительства. Цифровая площадка должна служить единым хранилищем проектной, 
градостроительной и разрешительной документации в цифровом формате»

Полный текст материала: 
http://www.vestnikstroy.ru/upload/iblock/ab4/ab4ae268998f5f57586a8c40b8442d81.pdf

Журнал «Вестник»
27.04.2020

Григорий ЗВЕНИГОРОДСКИЙ
Вице-президент группы компаний «Инград»

«Строительные площадки смогут заработать непосредственно с момента открытия - с 12 мая, в течение семи 
дней они выйдут на запланированные графики и темпы. В течение всего срока приостановки строительства 
часть работников находилась по месту жительства и теперь вернется к работе, оставшиеся в Москве были 
обеспечены жильем, питанием и средствами защиты»

Полный текст материала: 
https://tass.ru/nedvizhimost/8410321

ТАСС
06.05.2020

http://noprizszfo.ru/news/view/2317/
https://finance.rambler.ru/realty/43920566-kadastrovaya-palata-po-moskve-rasskazyvaet-ob-uslugah-okazyvaemyh-v-elektronnom-vide/
http://nostroy.ru/nostroy/situation_center/
http://www.vestnikstroy.ru/upload/iblock/ab4/ab4ae268998f5f57586a8c40b8442d81.pdf
https://tass.ru/nedvizhimost/8410321
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МНЕНИЯ И КОММЕНТАРИИ ВЕДУЩИХ НЕЗАВИСИМЫХ ЭКСПЕРТОВ

Анатолий КЛИНКОВ 
Руководитель направления взаимодействия с финансовыми институтами ГК "А101"

«Сейчас инвестиционный цикл девелоперского проекта с момента приобретения площадки до завершения 
продаж составляет примерно 5 лет. Сокращение инвестиционного цикла повышает доходность проекта и 
увеличивает оборот девелоперов, что является действенным стимулом для более активного вывода на рынок 
новых проектов. Это, в свою очередь, повышает конкуренцию и может снизить стоимость жилья для конечного 
потребителя»

Полный текст материала: 
https://realty.ria.ru/20200526/1572025054.html

РИА Новости
26.05.2020

Юрий КРАВЦОВ
Генеральный директор АО "Мосинжпроект" 

«Современные цифровые технологии позволяют строить виртуальную модель любой территории с учетом всего 
жизненного цикла строительства – начиная от изыскательских работ до ввода в эксплуатацию. Для 
выстраивания такой системы потребуется порядка двух лет»

Полный текст материала: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/118330/

Интерфакс
15.06.2020

Николай ЛЕГКОДИМОВ
Руководитель технологической практики КПМГ в России и СНГ

«Первые элементы «суперсервисов» планируется запустить уже в этом году. Всего в плане на 2020 год значится 
цифровизация 10 направлений, включая создание сервиса «Цифровое строительство». При выборе услуг 
необходимо ориентироваться на значимость для граждан, а не простоту реализации. То же касается и цели по 
количеству обращений граждан, многие сервисы уже реализованы в онлайне, и качественное улучшение 
произойдет только при расширении спектра «удаленных» услуг»

Полный текст материала: 
https://www.kommersant.ru/doc/4380568?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer

Коммерсантъ
18.06.2020
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Office News
21.01.2020

МАРАТ ХУСНУЛЛИН: BIM-ТЕХНОЛОГИИ ПРИ ПРОЕКТИРОВАНИИ ГОРОДСКИХ ОБЪЕКТОВ 
БУДУТ ПОЭТАПНО ВНЕДРЯТЬ В МОСКВЕ С 2021 Г.
Использование BIM-технологий при проектировании городских объектов будут поэтапно вводить в Москве с 
2021 г. Об этом сообщил заместитель мэра Москвы в Правительстве Москвы по вопросам 
градостроительной политики и строительства Марат Хуснуллин на площадке ХI Гайдаровского форума.

Источник:
http://fbss.ru/marat-husnullin-bim-tehnologii-pri-proektirovanii-gorodskih-obektov-budut-poetapno-vnedryat-v-
moskve-s-2021-g/

Интерфакс
28.02.2020

БОЛЕЕ ПОЛОВИНЫ НОВОСТРОЕК В РОССИИ ВОЗВОДИТСЯ С ПРИМЕНЕНИЕМ BIM-
ТЕХНОЛОГИЙ — МИНСТРОЙ
Более половины всего строящегося в России жилья возводится с применением технологий 
информационного моделирования (BIM-технологий), сообщил в пятницу замглавы Минстроя РФ Дмитрий 
Волков.

Источник:
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115339/

Информационный портал НОПРИЗ
11.03.2020

ПРЕДСТАВИТЕЛИ НОПРИЗ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В XVIII МЕЖДУНАРОДНОМ КОНГРЕССЕ 
«ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНОСТЬ. XXI ВЕК. АРХИТЕКТУРА. ИНЖЕНЕРИЯ. ЦИФРОВИЗАЦИЯ. 
ЭКОЛОГИЯ»
10 марта 2020 года в ЦВК «Экспоцентр», в Москве, в рамках выставки «Мир Климата» прошел XVIII 
Международный конгресс «Энергоэффективность. XXI век. Архитектура. Инженерия. Цифровизация. 
Экология» в мероприятиях деловой программы которого приняли участие представители Национального 
объединения изыскателей и проектировщиков.

Источник:
http://noprizszfo.ru/news/view/2317/

Российская газета
12.03.2020

ПУТИН ОТМЕТИЛ ПЕРЕМЕНЫ В РОССИЙСКОМ БИЗНЕСЕ
О переменах в поведении российского бизнеса президент рассказал в двенадцатой серии 
видеоинтервью ТАСС, посвященной бизнесу - большому и малому.

Источник:
https://rg.ru/2020/03/12/putin-otmetil-peremeny-v-rossijskom-
biznese.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews

Интерфакс
20.03.2020

ГОРОДСКИЕ ПРОЕКТЫ БУДУТ ОБСУЖДАТЬ С МОСКВИЧАМИ В ЭЛЕКТРОННОМ ФОРМАТЕ
Общественные обсуждения по городским проектам в электронном виде стартуют в Москве с 20 марта, 
сообщили в пресс-службе Москомархитектуры.

Источник: https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115921
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Интерфакс
18.03.2020

МИНСТРОЙ СОЗДАСТ СУПЕРСЕРВИС ЦИФРОВОГО СТРОИТЕЛЬСТВА
Минстрой России ведет разработку суперсервиса в области цифрового строительства, который будет 
запущен для оказания услуг по градостроительной деятельности, сообщил в среду замглавы ведомства 
Александр Козлов.

Источник: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/115876/

Московские торги
12.03.2020

ДЕПАРТАМЕНТ ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ ПОДВЕЛ ОСНОВНЫЕ ИТОГИ ГОДА
Руководитель Департамента градостроительной политики города Москвы Сергей Левкин подвел итоги 
градостроительного развития города в 2019 году и рассказал о таких ее аспектах, как старт программы 
реновации, процесс реорганизации промзон, снижение административных барьеров и использование 
технологий информационного моделирования при проектировании зданий.

Источник: 
http://boi-mt.ru/wp-content/uploads/2020/03p/index.html

Рамблер
27.03.2020

КАДАСТРОВАЯ ПАЛАТА ПО МОСКВЕ РАССКАЗЫВАЕТ ОБ УСЛУГАХ, ОКАЗЫВАЕМЫХ 
В ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕ
Заказать сведения из ЕГРН, поставить объект на кадастровый учет, зарегистрировать право собственности 
или совершить другие операции в сфере недвижимости можно дистанционно, не выходя из дома. 

Источник: 
https://finance.rambler.ru/realty/43920566-kadastrovaya-palata-po-moskve-rasskazyvaet-ob-uslugah-
okazyvaemyh-v-elektronnom-vide/

Индикаторы рынков недвижимости
08.04.2020

РАЗРЕШЕНИЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВО В МОСКВЕ АВТОМАТИЧЕСКИ ПРОДЛЯТ НА ГОД
Согласно постановлению правительства РФ от 3 апреля 2020 года №440 «О продлении действия разрешений 
и иных особенностях в отношении разрешительной деятельности в 2020 году», продлён срок действия 
разрешений на строительство.

Источник: 
https://www.irn.ru/news/134293.html

НОСТРОЙ
14.04.2020

СИТУАЦИОННЫЙ ЦЕНТР ПО ПОДДЕРЖКЕ ПОДРЯДЧИКОВ И ЗАСТРОЙЩИКОВ
Многие застройщики оказались в сложной ситуации, связанной с усилением ограничительных мер в рамках 
мероприятий по сдерживанию коронавируса. Решить возникающие вопросы, прояснить законодательные 
нюансы и выработать оптимальное решение помогут в ситуационном центре Ассоциации «Национальное 
объединение строителей» (НОСТРОЙ).

Источник: 
http://nostroy.ru/nostroy/situation_center/
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Интерфакс
15.04.2020

СОБЯНИН ОБЪЯВИЛ ОБ ОТСРОЧКЕ ПО ПЛАТЕЖАМ ДЛЯ СТРОИТЕЛЬНОГО БИЗНЕСА
Мэр Сергей Собянин сообщил об отсрочке платежей для строительного и девелоперского бизнеса в рамках 
третьего пакета экономической поддержки, а также об отсрочке платежей по выкупу недвижимости.

Источник: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/116663/

РИА Новости
16.04.2020

ПУТИН ХОЧЕТ УВЕЛИЧИТЬ АВАНС ПО КОНТРАКТАМ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ ИНФРАСТРУКТУРЫ
Президент России Владимир Путин предложил увеличить аванс по контрактам в инфраструктурном 
строительстве с 30% до 50%.

Источник: 
https://realty.ria.ru/20200416/1570148190.html

Отраслевой журнал «Вестник»
27.04.2020

НУЖНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ ПОТЕНЦИАЛ ЦИФРОВИЗАЦИИ В СФЕРЕ СТРОИТЕЛЬСТВА
Для улучшения инвестиционного климата и роста позиций России в профильных рейтингах необходимо 
использовать весь потенциал в сфере цифровизации государственных и муниципальных услуг в 
строительстве, считает член координационного совета «Деловой России» Владимир Кошелев.

Источник: 
http://www.vestnikstroy.ru/upload/iblock/ab4/ab4ae268998f5f57586a8c40b8442d81.pdf

ТАСС
06.05.2020

ДЕВЕЛОПЕРЫ СООБЩИЛИ, ЧТО РАСКОНСЕРВАЦИЯ МОСКОВСКИХ СТРОЕК МОЖЕТ ЗАНЯТЬ 
МЕНЬШЕ СУТОК
Участники рынка отметили, что все меры предосторожности на стройках продолжают приниматься в 
усиленном режиме.

Источник: 
https://tass.ru/nedvizhimost/8410321

РИА Новости
26.05.2020

ЗАСТРОЙЩИКИ НАЗВАЛИ ПРЕИМУЩЕСТВА СОКРАЩЕНИЯ НА ГОД ИНВЕСТЦИКЛА
Сокращение инвестиционного цикла в строительстве поможет повысить доходность проекта, поспособствует 
росту темпов жилищного строительства и увеличению объемов ввода, а также снизит стоимость жилья для 
конечного потребителя, сообщили опрошенные РИА Недвижимость застройщики.

Источник: 
https://realty.ria.ru/20200526/1572025054.html
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РИА Новости
26.05.2020

ХУСНУЛЛИН ОЖИДАЕТ СУЩЕСТВЕННОГО СОКРАЩЕНИЯ ИНВЕСТЦИКЛА В СТРОИТЕЛЬСТВЕ
Разрабатываемые властями мероприятия по улучшению ситуации в строительной отрасли позволят 
сократить инвестиционный цикл проектов минимум на год.

Источник: 
https://realty.ria.ru/20200526/1572014635.html

Интерфакс
15.06.2020

"УМНАЯ" СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ СТРОЙКОЙ ПОЯВИТСЯ В МОСКВЕ ЧЕРЕЗ ДВА ГОДА
"Умную" автоматизированную информационную систему управления строительством в столице планируется 
выстроить за два года, рассказал в интервью "Интерфаксу" генеральный директор АО "Мосинжпроект" Юрий 
Кравцов.

Источник: 
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/118330/

Рамблер 
15.06.2020

ЗАЙМЫ СТРОИТЕЛЬНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ ПРЕДЛАГАЕТСЯ ВЫДАВАТЬ 
ИЗ КОМПЕНСАЦИОННЫХ ФОНДОВ САМОРЕГУЛИРУЕМЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ
Об этом сообщил руководитель Департамента градостроительной политики города Москвы Сергей Лёвкин. 

Источник: 
https://news.rambler.ru/other/44350175-zaymy-stroitelnym-organizatsiyam-predlagaetsya-vydavat-iz-
kompensatsionnyh-fondov-samoreguliruemyh-organizatsiy/

Коммерсантъ
18.06.2020

«СУПЕРСЕРВИСЫ» ТОРОПЯТ В БЕЛЫЙ ДОМ
Минкомсвязь подготовила план ускоренной цифровизации государства, в котором предлагает Белому дому 
закрепить опыт мобилизационного перевода госуслуг в онлайн в период пандемии.

Источник: 
https://www.kommersant.ru/doc/4380568?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A
%2F%2Fyandex.ru%2Fnews
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